

Tanz- und Musikfest in Bad Salzungen



Warten auf den Auftritt zum Tanz Casting

Unser letzter Auftritt für dieses Schuljahr fand zum Tanz- und Musikfest in Bad Salzungen statt. Die Future Girls stiegen also am 2. Juli gegen 10.00 Uhr in Jena in die Autos und wir bedanken uns bei den Eltern, die die Kinder nach Bad Salzungen gefahren haben. Das war keine einfache Fahrt, denn der Veranstalter hatte uns gemeldet, wir sollen in Waltershausen die Autobahn verlassen (und nicht über Eisenach fahren, da die ebenfalls ein Fest hatten) und über Bad Liebenstein kommen. Doch leider war genau in dieser Strecke eine Umleitung drin und wir mussten durch viele enge Kurven bergauf, bergab. Manche der Mädels kamen grün im Gesicht in Bad Salzungen an. Dann hatten wir Anweisung, den Parkplatz Nummer sieben anzusteuern. Doch überall war die Innenstadt mit Sperrschildern versehen. Egal... wir alle einfach durch! So trafen wir fast zeitgleich auf dem Parkplatz ein und stapften dann Richtung Innenstadt. Nun standen wir vor einer Bühne, die erschien uns aber etwas zu klein. Wohin nun? Wir schwammen einfach mit dem Strom von Menschen mit und dieser führte uns zu einer großen Bühne. Das musste sie sein. Der Veranstalter vom Werrataler Tanzverein begrüßte uns auch gleich ganz herzlich und schickte uns einen Begleiter mit, der uns zu den Garderoben führte. Nun mussten wir gegen den Strom wieder etwas zurück schwimmen. Eine leere Ladenfläche war für uns als Garderobe eingerichtet worden. Endlich mal optimale Umkleidebedingungen, denn jeder hatte einen Stuhl,

Toiletten gleich vor Ort, Spiegel und genug Platz zum eintrainieren. Diesen mussten wir auch gleich nutzen, denn es fehlten immerhin fünf Tänzer. Wir stellten einiges um und dann ging es auch zum ersten Auftritt zurück zur Bühne. Eigentlich sollten wir kurz vor zwei dran sein, aber sie hatten bereits jetzt schon Zeitverzögerungen, so dass wir fast 1/2 Stunde warten mussten. Die Mädels waren sehr aufgeregt, denn sie präsentierten Casting das erst Mal vor großem Publikum. Und dass kann man wirklich sagen. Der Marktplatz war mit Massen überfüllt. Der Tanz lief perfekt und wir bekamen viel Beifall. Schade nur, dass nicht alle Tänzer an Bord waren, denn mit mehreren Mädels hätte dieser noch besser gewirkt. Nun schnell zurück zum Umkleiden.



An guten Tagen

Der zweite Tanz war dann An guten Tagen und Nummer drei Rockstar. Alles lief sehr gut. Es war nun inzwischen später Nachmittag und wir machten uns gleich auf die Rückreise. Wir bekamen vom Veranstalter noch ein Präsent, was nun zwischen all den vielen Pokalen im Tanzstudio zu bewundern ist.

Nun fuhren wir aber nicht wieder die vielen Kurven zurück. Wir entschieden uns für die Stecke über Eisenach.

Alle kamen wieder gut zu Hause an und nun ging es mit den schönen Erinnerungen in die Ferien.

Doch halt! Die Future Girls trafen sich dann gleich am nächsten Tag noch im Bowling Roma und ließen das Schuljahr gemütlich ausklingen.



Entspannung im Bowling Roma